

## 体育会を実施することができました！

古賀東中学校第34回体育会にお越し頂いた保護者の皆様、また、YouTube ライブでご覧頂いた保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防対策のご理解とご協力に改めて職員一同厚く感謝申し上げます。また、温かい拍手など応援ありがとうございました。予定通りに実施できたことで、生徒たちの良き思い出となり大きな経験となつて、これからの学校生活に生かせるものと期待しています。今後とも古賀東中学校へのご支援をよろしくお願いいたします。

## 5月10日(火) 作文の表彰

リハーサル終了後、古賀市青少年育成市民会議主催の令和3年度「少年・少女の主張」作文の表彰を行いました。令和4年2月に表彰式の開催が予定されていましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、やむなく中止となりました。表彰状が4月末に学校に届きましたので、全校生徒の皆さんに紹介して表彰いたしました。



受賞した皆さん、おめでとうございます。これからも多様な視点から、気づきを大切にしてください。

- 【優秀賞】3年生 宮本 月陽 さん  
1年生 山中 心寧 さん
- 【入選】3年生 沼田 広明 さん  
2年生 池田 彩菜 さん  
松尾 静良 さん  
1年生 志岐 璃音 杏 さん  
中野 星南 さん

## ブロックのみんなへ



5月13日(金)体育会前日は、本番に向けてブロック総仕上げの取り組みとなりました。これまでリーダー学年として1・2年生を率いてきた3年生には、自分たちが理想とする姿に近づけるために最後まで奮闘する姿が見られました。通信長である 春木 心彩 さんが最後に出したブロック通信に、熱い気持ちをブロックのみんなに伝えてくれました。

明日が体育会となりました。みんな、今日までどうでしたか。私は最高の体育会って何だろうと考えたときに、きっと誰かと一緒に、仲間と一緒に悔いのないものを創り上げていくことなんだろうなあと思いました。一人じゃできないことも仲間がいればできるし、一人じゃ小さい力もたくさんの方の力が合わされば、すごいものになります。ブロックのみんなが自分のため、仲間のために「全力」になってほしいと思います。

私たちの本気、見せてやりましょう！

そして、今日までリーダーたちについてきてくれて本当にありがとうございます。

## 5月14日(土) 体育会

開会式



1学年競遊



3学年全員リレー



2学年競遊



1学年全員リレー



3学年競遊



2学年全員リレー



ブロック応援



男子競遊



女子競遊



ブロック対抗リレー



男女競遊



表彰式

今年の生徒会が掲げた体育会スローガンは、「Let's Design ~みんなで彩る全力体育会~」です。その想いは、誰一人として欠けることなく、全校生徒の手によって成し遂げようという思いが込められています。

このスローガンについて、私が感心したことが2つあります。

1つは、本校がめざしている日本一あたたかい学校づくりの取り組みとしてくれたことです。実現するための具体的な場面として、この体育会の果たす役割の大きさを分かってくれています。

2つは、「みんなで彩る」「全力」という言葉を使ってくれていることです。そこには勝ち負けだけにこだわらず、競技や応援などを全力で行うことで一人一人が達成感を得て、笑顔あふれる最高の体育会につながると考えている表れです。

みんなで協力して、よりよい学校生活を築こうとする目標を掲げてくれて本当に感謝しています。

そして、短い期間であり、雨のために思うような練習ができなかったと思いますが、皆さんが協力し、集中して練習する姿は大変見事でした。

これまで準備をしてきてくれた実行委員、そしてリーダーを中心とした3年生のみなさん、本当にありがとうございました。

勝敗を超えて、一人一人ができることに全力で取り組み、ブロック員の力を結集した素晴らしい体育会であったと思います。

どの競技においても共通して言えることは、どんなに引き離されても最後まで諦めない全力疾走の姿が見られました。そして、それを全力で応援している態度も素晴らしかったと思います。

実行委員やリーダーを中心とした3年生のみなさんの今までの準備や練習、協力が今日の素晴らしい体育会を成功へと導いてくれました。もちろん、1・2年生の皆さんもフォロワー精神で先輩方を支えたことも大きなことです。

3年生の皆さんは、今日までの取り組みで学んだことをこれからの学習や部活動、社会体育での活動などに生かして、自分の進路実現に向けてがんばってください。

1・2年生の皆さんも先輩たちから学んだことを学校生活に生かし、来年、再来年の体育会で活躍してくれることを楽しみにしています。

今日の体育会の成功は、日本一あたたかい学校の実現に一步も二歩も近づき、これからの学校生活を豊かにするものになったと嬉しく思います。

渋田 敏勝さん 森 四郎さん

皆さんの頑張っている姿を見て、元気をもらっています。私も負けずに頑張りますよ。

皆さん、いつも気持ちの良い挨拶ありがとうございます。トイレの使い方がとてもよくて感心しています。



ブロック	優勝	青ブロック			
全員リレー	優勝	1学年: 3組	2学年: 3組	3学年: 4組	
学年競遊	優勝	1学年: 4組	2学年: 1組	3学年: 2組	

体育会の実施にあたり、駐車場のお世話を頂いた環境整備担当の方です。傷んだ廊下のペンキ塗りや草刈り、中庭にあるテーブル修理など、みなさんの学校生活を環境の面から整えて頂いています。お会いしたときは、感謝の気持ちをもって気持ちの良い挨拶をしましょう。